

wawasan dan memperdalam ilmu pengetahuan, memperluas lingkungan pertemanan, membuka peluang dunia kerja dari antar teman, mengembangkan *soft skills* yang dimiliki mahasiswa atau bahkan terdapat perusahaan yang bersedia membayar mahasiswa untuk melaksanakan kerja profesi atau magang di perusahaan tersebut (*paid internship*). Kerja profesi ini juga ditentukan oleh jurusan Program Studi yang diambil di perkuliahan. Mahasiswa nantinya saat melakukan kerja profesi akan menjalankan dan mengaplikasikannya sesuai dengan ilmu-ilmu yang sudah dipelajari disaat perkuliahan ke dalam pekerjaan yang sesungguhnya. Jika mahasiswa melaksanakan kerja profesi secara baik dan benar sesuai dengan peraturan dari perusahaan ada kemungkinan besar perusahaan tersebut akan merekrutnya kembali (Setiawan & Soerjoatmodjo, 2021).

Universitas Pembangunan Jaya adalah salah satu lembaga pendidikan yang mendukung usaha pemerintah untuk memutus rantai penyebaran COVID-19, salah satu caranya adalah dengan membuka program kerja profesi alternatif untuk mahasiswa. Ada beberapa syarat yang harus dilakukan untuk dapat mengikuti program kerja profesi ini yaitu mahasiswa harus sudah atau sedang mengambil semester 6 (enam) dalam hal ini mahasiswa sudah lulus minimal 100 satuan kredit semester (SKS), kemudian memiliki nilai indeks prestasi kumulatif (IPK) minimal 2.00, lalu merupakan mahasiswa aktif tidak sedang menjalani cuti akademik atau tidak sedang dikenakan sanksi akademik. Kerja profesi di Universitas Pembangunan Jaya diberi bobot 3 sks, dengan jumlah jam kerja minimum ditetapkan sebesar 400 jam dengan maksimal 8 jam kerja per harinya (tanpa memperhitungkan jam istirahat di instansi atau perusahaan tersebut). Umumnya kerja profesi dapat diselesaikan dalam waktu kurang lebih 3 bulan. Setelah selesai menjalani proses kerja profesi, maka mahasiswa wajib menyusun laporan kerja profesi dan kemudian melakukan proses sidang kerja profesi untuk menjadi pertimbangan sebelum dinyatakan lulus kerja profesi (Setiawan & Soerjoatmodjo, 2021).

Praktikan dalam hal ini sedang melakukan kerja profesi pada bagian unit Jaya Softskills Development Program (JSDP) di Universitas Pembangunan Jaya yang memiliki peran sebagai staf magang. Praktikan memilih mengajukan kerja profesi di unit JSDP karena tertarik untuk mempelajari lebih jauh terkait program